

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreuses marques de sympathie qui lui ont été données et dans l'impossibilité d'adresser un message personnel à chacun, la famille de

Monsieur Marcel ROCHAT

«Moranisse»

exprime ses remerciements à tous ceux qui, par leur présence, leur message, leur envoi de fleurs ont pris part à sa douloureuse épreuve. Une pensée particulière au personnel soignant de l'hôpital de la Vallée de Joux pour sa disponibilité et sa gentillesse.

Les Bioux, Penthelaz, Mars 2012